

Qui a gagné les petits jeux ?

Clairette, le 20 mai 2011 à 04:59

On avait fait deux petits jeux avant de traverser le Pacifique : l'un pour évaluer la quantité de nos stocks de nourriture, et l'autre pour deviner notre date d'arrivée aux Gambier.

Et ben heureusement que quelques-uns de nos lecteurs s'accrochent pour jouer, parce que l'avalanche de propositions à laquelle on s'attendait s'est transformée en quelques flocons de neige... Mais comme une partie de l'équipage s'amuse beaucoup à faire des petits jeux, il est bien possible que les petits jeux perdurent, ne vous en faites pas.

Déjà, **les réponses.**

Pour les stocks, on a été très étonnés que vous tombiez si près de la vérité. Alors qu'on discutait stocks avec un autre voilier, l'équipage d'à côté pensait pouvoir parier qu'ils avaient plus de pâtes que nous : ils en avaient une bonne quinzaine de kilos. Petits joueurs par rapport à nos 41.95 kg...

Gnégnes est donc bien loin du compte, mais Titosaure et Monsieur Doudou et PapaM en sont tous deux très proches, avec une légère avance pour Titosaure et Monsieur Doudou (à 1.5 kg près).

Pour le compte total, il a fallu que j'additionne vos propositions (qu'est-ce qu'on ne nous fait pas faire !) Donc, Gnégnes, avec tes 36.79kg, on aurait déperé. C'est peut-être l'habitude de porter sur ton dos les kilos qui t'ont fait sous-estimer... Mais nous on met nos stocks dans les coffres de Schnaps qui a bon dos et donc on ne se prive pas en kilos.

PapaM, oui il restait un petit peu de pavot (bientôt fini, pour éviter de se le faire sucrer – huhu – par les services sanitaires fidjiens ou néo-zélandais), mais la polenta moi j'aime pas ça donc on n'en a pas (*NDTLGP : oui mais c'est pas que t'as jamais goûté la polenta de mon papa !*). Contrairement au nutella et aux biscuits (un brin surestimés), la farine a été sous-estimée (presque 20 kg, il faut ça pour faire du pain !!) et le bilan total (95.5 kg) aussi.

Même Titosaure et Monsieur Doudou n'ont pas atteint notre bilan, malgré leur proposition détaillée atteignant 176.33 kg car on avait... roulements de tambour... **195.65 kg** de nourriture dans nos coffres.

Sans compter évidemment la razzia de fruits et légumes frais qu'on a faite au marché avant de partir, ouh qu'ils étaient bons nos ananas à 2\$ les 3...

En tous cas on a tenu sans souci nos 44 jours de mer, en mangeant du frais jusqu'au bout grâce aux graines germées (merci Papounet et Mamounette), et depuis deux semaines qu'on est aux Gambier sans le sou (on ne peut pas retirer d'argent ici alors il faut bidouiller des virements pour en récupérer, mais bidouiller ça prend du temps et puis bon c'est tellement

épique qu'on en fera peut-être un article), on n'a toujours aucun souci pour se nourrir. Certes, les fruits frais cueillis sur l'arbre et offerts par les Mangareviens sont plus qu'appréciés dans notre régime !

Venons-en au second jeu, celui de notre date d'arrivée. Le jury poilu tout doux est très content d'avoir eu plus de succès que pour le premier jeu ! Nous sommes arrivés le **30 avril 2011 à 11h30 locales**, après des péripéties grémentesques peu appréciées par l'équipage.

On s'est rendu compte qu'à faire des règles compliquées, on a enduit d'erreur notre public. Gnègnès a donc optimisé sa participation pour gagner, et il n'y a pas à dire, elle a bien fait. Car même s'il faut tenir compte de la date de sa dernière participation (le 29 avril), c'est elle qui a proposé la date D ! Bravo donc Gnègnès. Evidemment, on aurait aimé arriver plus tôt, peut-être pas le 1er avril comme GuiguiH nous le proposait (ça aurait nécessité des vitesses supersoniques à l'échelle de Schnaps), mais comme Titosaure le proposait, autour du 20 avril, ç'aurait été bien... Enfin bref, on est arrivés, c'est déjà bien.

Et qu'est-ce qu'on gagne ?

Comme on est contents que des gens aient joué à nos petits jeux quand même, on va dire que tous les participants gagnent une carte postale. Comme il n'y a pas de cartes postales à Mangareva, ça va relever du défi pour nous !! On n'exclut pas de mettre au travail le jury pelucheux... Bon enfin ne vous réjouissez pas trop vite avant d'avoir reçu vos cartes faites mains (ou faites pattes par les petits).

Adresse de cet article :

<http://www.lesbaleinesetlescoquillages.com/2011/05/20/qui-a-gagne-les-petits-jeux/>

3 commentaire(s) :

petite mule- mariondup@gmail.com - 27 mai 2011 @ 10:16

et bien! heureusement que j'ai pas pris la peine de participer, j'aurai perdu, et de beaucoup!
Par contre je veux bien l'article sur comment retirer de l'argent aux Iles Gambier!!!
Plein de bisous a vous!

Claire TABARY- claretabary@sfr.fr - 20 mai 2011 @ 18:40

ouf, ben dis donc, je peux reprendre mon souffle après avoir lu votre rétrospective des derniers miles parcourus dans un stress maximum jusqu'à Rikitéa, puisque j'ai eu l'émouvante surprise de t'avoir au téléphone hier, Tomtom. Tu avais l'air tellement allégé et déjà pressé de repartir à la découverte de tous ces pays extraordinaires, un peu comme après un accouchement difficile, tu as laissé derrière toi les mésaventures pour ne penser qu'au meilleur. Je reste encore une fois scotchée par vos initiatives appropriées et je vais me mettre à votre diapason en oubliant l'inquiétude de ces dernières semaines. Bonne restauration du grément.

Gnègnès- agnes.khyn@gmail.com - 20 mai 2011 @ 07:31

Oulala moi j'ai pas tout compris aux comptes de nourriture... mais d't'façon j'ai perdu...

Youpi pour l'autre, bon d'accord c'était du dernière minute mais c'est vos règles qui me l'ont permis !!

Euh pour la carte faite pattes / mains... tant que j'ai pas d'adresse ca va etre un poil compliqué... vous avez qu'à mettre "Australie" ca arrivera p't'être un jour, qui sait...

Bisous et régalez vous de vos cueuilletes !!!